

Artikel vom 05.08.2022

Albert Füracker und Markus Söder ...

... bei der BR-Radltour in Dietfurt



Am Freitag den 5.08.2022 besuchten der bayersiche Ministerpräsident Markus Söder und der bayersiche Finanzminister Albert Füracker die BR-Radltour in Dietfurt. Nachdem sich der CSU-Vorsitzende ins Goldene Parteibuch der Stadt eintrug ging es für ihn zum "Warm-Up" auf die Bühne. Anschließend sprach er noch mit der BR-Intendantin Dr. Katja Wildmuth und dem BR-Moderator Roman Röhl. Anschließend führten Er

und Albert Füracker mit dem Rad den Start zur letzten Etappe der BR-Radltour an.